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访谈嘉宾

古北路烧烤哥

钓鱼蜜-泽北荣志

访谈简介

在稀土永磁的应用中，新能源汽车占比最高，在新能源汽车需求大增的带动下，

稀土永磁价格连续多日回升，并且有望长期保持高景气。

今年一季度，各大稀土公司表现不俗，实现了业绩暴增。其中北方稀土归母净利

润7.75亿元，同比增长435.19%，业绩遥遥领先；盛和资源归母净利润3.11亿

元，同比增长2787.37%，增速远超同行业。

稀土价格能否继续上涨？稀土板块如何分析？带着这些疑问，我们邀请到@古北

路烧烤哥@钓鱼蜜-泽北荣志做客雪球访谈与大家共同探讨稀土板块的投资逻

辑，快来发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）
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http://xueqiu.com/9645805866
http://xueqiu.com/2144421443
http://xueqiu.com/n/古北路烧烤哥
http://xueqiu.com/n/古北路烧烤哥
http://xueqiu.com/n/钓鱼蜜-泽北荣志
http://xueqiu.com/talks/item/20124262


本次访谈相关股票：北方稀土(SH600111),盛和资源(SH600392),五矿

稀土(SZ000831),金力永磁(SZ300748),正海磁材(SZ300224)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 双手插袋514：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问稀土永磁的价格去哪里查比较

好？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
网页链接   这个网站可以看看

[问] 双手插袋514：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：包钢有稀土矿，冶炼加工出口在北

方稀土，是不是包钢的弹性更大呢？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
全球最大的稀土精矿供应商，海外对标MP Materials 公司。

MP公司REO 储量约130 万吨，MP Materials 市值400 亿元左

右。

包钢股份REO 储量为1300多万吨。

在稀土行情好的时候很明显的，包钢的稀土板块的价值重估会比较的明显，业绩爆发

力的确是值得期待的。

但是这一轮的稀土行情很明显的龙头就是北方稀土，背后的资金也不同于简单的游

资，机构参与深度很大。

[问] 在远哈：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：盛和资源作为上一波龙头，这一

轮表现为什么弱于北稀这么多，甚至第三都算不上？后续它还有机会重返龙头吗？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
盛和是上一轮的龙头，在15--26的区域震荡很久，在21--26的套牢盘还是太多，压力

比较大，另外就是业绩披露问题，可能在等待业绩预报，北方稀土是这一轮的龙头资
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金选择，机构参与度太深。

如果盛和能突破新高，业绩爆发力应该更强，而且还有锆。

如果整体稀土板块要持续，盛和肯定要跟上来的，靠着北方稀土这么的强拉，后劲乏

力了。

这一轮应该很少人能想到龙头是大象起舞，业绩绝对值上肯定是北方稀土，业绩增长

率上应该是盛和的，等等盛和的业绩再看。

[问] 满天星2018：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：大地熊为什么最弱，磁材中哪家公

司弹性最大？谢谢

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
产能还是不够，业绩弹性不够，到2024年产能规划中，正海磁材是产能提升最大的，

可能达到400%

[问] 春光依然明媚：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：这个真的能穿越周期吗，我咋看

着这两天这走法，心里毛毛的，感觉拔红旗，旗杆变成接力棒了ὢ�ὢ�ὢ�

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
诚实的说，任何都有周期，稀土这次最主要的有,三点

1，作为新能源车的上游产业链，资源价格上涨带动

2，需求供给短周期不平衡，预估，2020年，国内氧化镨钕库存从2020年初的11025

吨逐渐去化至4155吨。氧化镨钕2020-2022的供应量分别为7.42、7.82、8.22万

吨，供需缺口分别为5086、7609、11137吨。

3，稀土管理条例，这个是比较大的长期影响稀土的一个政策方面的基础

今天回调会比较好，上周到周一的确是短期太猛了

[问] westdog：
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对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：如何看待厦门钨业呢？有稀土，还有新能

子公司

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
1，股东减持完毕是好事

2，目前持有的矿源很少

3，厦钨新能锂离子电池材料预计4万吨产能

21Q1 公司业绩分类

电池材料业务利润1.36 亿元；

钨钼业务利润总额3.48 亿元；

稀土业务利润总额4957 万元；

作为稀土板块来说其实对于其影响倒不是特别大，还是要看主业钨钼，未来电池材料

可能会是最大的主业

[问] 满星满愿：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：上波盛和买在高点，割肉减仓了，

这波盛和能新高吗？对比北方稀土怎么差距好大

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
盛和是上一轮的龙头，在15--26的区域震荡很久，在21--26的套牢盘还是太多，压力

比较大，另外就是业绩披露问题，可能在等待业绩预报，北方稀土是这一轮的龙头资

金选择，机构参与度太深。

如果盛和能突破新高，业绩爆发力应该更强，而且还有锆。

如果整体稀土板块要持续，盛和肯定要跟上来的，靠着北方稀土这么的强拉，后劲乏

力了。

这一轮应该很少人能想到龙头是大象起舞，业绩绝对值上肯定是北方稀土，业绩增长

率上应该是盛和的，等等盛和的业绩再看。

[问] 昕俞：
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对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：现在还能入吗

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
稀土的逻辑非常简单，稀土管理条例，量价齐升的现实与预期，资金看涨。 北方

稀土目前最强势，做多意愿最强，打开空间，剩下的几个等待业绩预报。 至少在

条例出来前都可以参与，只是自己把握好仓位

[问] 兴衰谁人定啊啊：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：为什么今天稀土大跌？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这个问题，没法回答，收盘后的总结就是前期涨多了，外加昨晚北方稀土的公告影

响，短期一两天的涨跌都是资金清楚，今天整体板块都不行。

[问] 祝你平安123：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问盛和资源这一波怎么成了后

排了 后面会冲到前排吗

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
盛和是上一轮的龙头，在15--26的区域震荡很久，在21--26的套牢盘还是太多，压力

比较大，另外就是业绩披露问题，可能在等待业绩预报，北方稀土是这一轮的龙头资

金选择，机构参与度太深。

如果盛和能突破新高，业绩爆发力应该更强，而且还有锆。

如果整体稀土板块要持续，盛和肯定要跟上来的，靠着北方稀土这么的强拉，后劲乏

力了。

这一轮应该很少人能想到龙头是大象起舞，业绩绝对值上肯定是北方稀土，业绩增长

率上应该是盛和的，等等盛和的业绩再看。

[问] 默名傅：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：您好，两位老师，北方稀土是否
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可以长期持有，您对他的估值是多少？最近的震荡会持续多久。谢谢！

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
长期就没必要了，这是很明显的周期行业，只是周期的时间长短问题。目前的整体稀

土板块的逻辑是，稀土管理条例，量价齐升的现实与预期，资金看涨。 北方稀土

目前最强势，做多意愿最强，打开空间，剩下的几个等待业绩预报。

强周期行业，不适合长期持有，氧化镨钕的价格决定了北方稀土的高度。

稀土主要经历了三轮明显的上行周期：

1）2010年10月-2011年7月，氧化镨钕价格由20万元/吨→124.9万元/吨，，氧化镝

价格由139.25→1379.25万元/吨；

2）2017年5月-2017年9月，供给端改革

3）2019年5月-2019年6月，氧化镨钕价格由26.45万元/吨→36.75万元/吨。

[问] myhateyou：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：两位老师，请问稀土在磁悬浮列车

方面有应用吗？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
磁悬浮需要磁材，但是目前磁悬浮对于任何的磁材的贡献都几乎没有，除非未来国家

大规模的建设磁悬浮列车

[问] iRex狮：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：盛和资源在格陵兰矿的事情现在

怎么样了，对日后国外矿权有什么期待？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
看了下好像没有新的进展，目前中美关系，很多国内对国外的收购都会受到各种各样

非行业的问题影响的，谨慎看好
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[问] 悟铁：
对@古北路烧烤哥  说：烧烤哥您好，请问稀土股作为以前的周期股，此次上涨会

有可能会转变成为类似锂矿的长期成长股吗？感谢

[答] 古北路烧烤哥：
可以先看看1月10日发布的关于稀土的分析文章，《新能源主线下这次不一样的稀

土》。稀土板块的供需结构和以往已经发生了巨大的变化。网页链接

[问] 再论韭菜的自我修养：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：稀土是个好东西

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
稀土的确是个好东西，但是可不要贪杯

[问] 余香346：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：老师能对下半年北方稀土的预期

估值说下嘛

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
期待的是氧化镨钕 的价格，历史最高涨到124.9万元/吨，可不可能新高呢，拭目

以待，买稀土很简单，一个是关注价格上涨下跌，另外一个就是稀土管理条例出来后

的具体影响这个可能是改变行业长期预期的

[问] JP赵先生：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：北方稀土按照今年业绩给多少估

值比较合适？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
如果预期持续，情绪到位，氧化镨钕价格持续，2000亿市值是可以野望一下的
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[问] 嘉然今天吃水母：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：未来稀土的确有卖出稀的趋势了,我

国冶炼链条的优势能否持续对抗比如美国的巨大储量呢,老师们能介绍一下行业大致的

供需关系吗,谢谢!

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
前面两个不说，关于稀土，这个可能你有一点误解了。

2019年中国开采了13.2万吨稀土，约为全球稀土开采总量（约21万吨）

的62.86%，2019年中国出口的稀土超过了4.6万吨，全球最大的稀土出口国。

2019年中国也进口了约4.1万吨稀土化合物，全球最大的稀土进口国。

2019年中国自身消耗的稀土全球占比高达56.5%，全球最大的稀土消费国。

中国目前已形成完整的稀土工业体系。具有完整的采选、冶炼、分离技术以及装备制

造、材料加工和应用工业体系。在科技水平上，中国在稀土采选、冶炼、分离等领域

开发了多项具有国际先进水平的技术，尤其是在采选工艺和先进的分离技术上领先全

球。

中国已经拥有全套垄断的稀土分离冶炼技术，每年的稀土申请专利量大于世界其他国

家的总和，以稀土的分离冶炼技术来说，中国的分离纯度已经接近百分之百

中国在稀土领域最大的优势不是储量和冶炼技术

[问] 一手改变走势：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：目前稀土下游板块像金力永磁、

正海磁材这类标的涨幅并没有跟上有矿的前排，后续稀土行情下游板块是否还有较大

的上升空间？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
磁材主要是永磁电磁，新能源车板块，上游矿一部分是跟的新能源车，另外是价格上

涨，再就是稀土管理条例的预期，还是有差别的。   目前还是看好上游吧，

上游的影响因子更明确
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[问] 武汉林菲特：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问中国铝业怎么看

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这个不是很清楚，看了些预计预增30倍，主要是电解铝业务大涨，另外就是碳中和

下，对于这样的产能控制会很严格的，未来供需平衡会有矛盾的，需求大于供给

[问] 满星满愿：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：上波盛和买在高点，割肉减仓了，

这波盛和能新高吗？对比北方稀土怎么差距好大

[答] 古北路烧烤哥：
前一次盛和的资源端成长逻辑为主，这几个月由于美国关键材料等政策对于国外资源

的开拓不利，北方由于资源自主性强，叠加业绩预期，所以这波更强。 但是北方

稀土和盛和当下的估值都相对较低，机构都有在参与。

[问] 预见7：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问老师 盛和当前的股价还

可以拿北方稀土作为参照吗？盛和矿在国外容易被卡脖子这点该怎么看...  和包钢

一样都是散户喜欢的 加上前高的抛压 还能否走出独立行情 还是一直在

国内稀土屁股跟着走

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
盛和是上一轮的龙头，在15--26的区域震荡很久，在21--26的套牢盘还是太多，压力

比较大，另外就是业绩披露问题，可能在等待业绩预报，北方稀土是这一轮的龙头资

金选择，机构参与度太深。

如果盛和能突破新高，业绩爆发力应该更强，而且还有锆。

如果整体稀土板块要持续，盛和肯定要跟上来的，靠着北方稀土这么的强拉，后劲乏

力了。

这一轮应该很少人能想到龙头是大象起舞，业绩绝对值上肯定是北方稀土，业绩增长
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率上应该是盛和的，等等盛和的业绩再看。

另外关于盛和矿国外卡脖子这个没什么办法，现在的中国和美国的情况下，没什么办

法

[问] 曹礼明：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：没有音频？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这个很支持 @雪球访谈    ，可以增加这种音频对接的访谈

[问] 遵道：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问访谈怎么看？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
稀土或许有改变原来的行业环境，等待稀土条例出来后的具体内容

[问] 卖在起飞前：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：老师如何看金力的业绩快报，另

外金力近期持续高换手横盘，是好事吗

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
不好意思，这个股不了解

[问] okpun：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：老师请问包钢怎么看

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
包钢目前钢铁部分的市值体现了，但是稀土部分的市值还没有体现。

全球最大的稀土精矿供应商，海外对标MP Materials 公司。
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MP公司REO 储量约130 万吨，MP Materials 市值400 亿元左右。

包钢股份REO 储量为1300多万吨。

在稀土行情好的时候很明显的，包钢的稀土板块的价值重估会比较的明显，业绩爆发

力的确是值得期待的。

但是这一轮的稀土行情很明显的龙头就是北方稀土，背后的资金也不同于简单的游

资，机构参与深度很大。

[问] milengo：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问老师：盛和当下怎么估值

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
毛估估，北稀的一般市值，合理。

盛和是上一轮的龙头，在15--26的区域震荡很久，在21--26的套牢盘还是太多，压力

比较大，另外就是业绩披露问题，可能在等待业绩预报，北方稀土是这一轮的龙头资

金选择，机构参与度太深。

如果盛和能突破新高，业绩爆发力应该更强，而且还有锆。

如果整体稀土板块要持续，盛和肯定要跟上来的，靠着北方稀土这么的强拉，后劲乏

力了。

这一轮应该很少人能想到龙头是大象起舞，业绩绝对值上肯定是北方稀土，业绩增长

率上应该是盛和的，等等盛和的业绩再看。

[问] 极品投资：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：持有了北方稀土，五矿稀土，盛

和资源，北方最重，五矿次之，盛和最少。这种情况下去汰弱留强，还是继续分散？

老师有没有类似的策略

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
说实话，没有，上次的龙头是盛和，这次的龙头是北方稀土，有点奇怪，北方稀土这

种大块头，直接起飞，成交每天100亿左右，叠加这几天的大宗，有点意思。 目
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前的比较而言，我自己的看法，要是稀土板块持续，那么盛和必须跟涨，目前的差距

有点大，但是盛和20--26的套牢太多了，需要放量了。

[问] 卖在起飞前：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：老师，像金力磁材类的目前估值

水平如何，是否也参照上游企业或有色类的估值

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这个真的不了解，我个人看法是磁材更多的是跟踪新能源车，主要是运动到电机上，

所以新能源车板块影响更大

[问] 双手插袋514：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：老师，目前稀土永磁涨价的时间

不够长，大家都担心涨一波就回落，炒完就一地鸡毛，能不能从供需的角度谈一下中

长期趋势？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这是很明显的周期行业，只是周期的时间长短问题。目前的整体稀土板块的逻辑是，

稀土管理条例，量价齐升的现实与预期，资金看涨。 北方稀土目前最强势，做多

意愿最强，打开空间，剩下的几个等待业绩预报。

强周期行业，不适合长期持有，氧化镨钕的价格决定了北方稀土的高度。

稀土主要经历了三轮明显的上行周期：

1）2010年10月-2011年7月，氧化镨钕价格由20万元/吨→124.9万元/吨，，氧化镝

价格由139.25→1379.25万元/吨；

2）2017年5月-2017年9月，供给端改革

3）2019年5月-2019年6月，氧化镨钕价格由26.45万元/吨→36.75万元/吨。

所以要关注价格，要关注管理条例，这两个都会影响这一次的周期长短的。

[问] iRex狮：
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对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：盛和资源在格陵兰矿的事情现在怎么样

了，对日后国外矿权有什么期待？

[答] 古北路烧烤哥：
格陵兰矿所在地的地方选举已经完毕，新政府对矿的态度与前政府有差异，目前还没

有明确结果。

[问] 雷峰他弟雷刚：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：中科三环，正海磁材，金力永

磁，三个稀土下游汝铁硼企业今年业绩怎么看

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
磁材企业不清楚，不敢乱说

[问] 坚决做多稀土：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：展望全年，现在这个位置是否随

时可以上车？哪怕短期调整被套

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
我认为是可以的，毕竟稀土上涨的三个逻辑一个都还没有被证伪。 稀土管理条

例----还没出来 量价齐升的现实与预期---涨价继续 新能源车未来预期-----还

是疯狂

[问] 财经陈探长：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：中国六大稀土公司，各有什么特

色，为什么成长性能否排序？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这个图很好的解释，北方稀土和盛和资源应该是最好的两个查看图片
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[问] 人信物丰666：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：五矿稀土前途如何

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
业绩爆发力，产能，以及资金认可度，都是中间的。 北方》盛和》五矿

[问] COSCOHIT：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：嘉宾你好！如果稀土集团合并，

大概方向会是怎样？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
业务关联度和区域，谣传说要整合成一个超级稀土集团，感觉不大可能

[问] 极品投资：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：两位嘉宾，谈一下五矿吧，五矿

是重稀土，这一波仅次于北方。

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这次最先开始的是五矿稀土，但是真正的带动大家的是北方稀土，整个板块来说，最

主要的是关注资金流动，个人看法是，盛和潜力大于五矿

[问] 龙头先行：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：朋友问能谈谈宁波韵升这个股

嘛？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
不好意思，这个不是很了解

[问] 卍一叶知秋卐：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：稀土上游（北方稀土等）和稀土
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中游（金力永磁等）的相关性是怎么样的？是互相制约还是相互促进？对比锂电池产

业的疯狂炒作，稀土上中游在新能源车领域有没有可能成为下一个被炒作的领域？现

在处于行情炒作的什么阶段？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
锂矿是直接利好，稀土主要用于电机，所以属于间接利好，稀土上游的逻辑是新能源+

管理条例+涨价，稀土中游永磁的逻辑主要还是跟电动车，差异还是比较大的

[问] 风生水起_zb：
对@古北路烧烤哥  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：盛和资源的矿主要都在国外，受海

外政策影响较大，加之原料运回国内加工再销往国外，跟北方稀土相比，如何保证长

期矿产资源的稳定性？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这点的确是这样的，目前矿在国外的问题不是很好解决，也是一个隐忧，如果有什么

突发事件，那就会有比较大的业绩影响。解决办法只能是国内找矿了

[问] yuemlun：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问，现在有传言对六大集团进

行整合，这个可能有多大

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
传言整合为一个，我的看法是概率不高

[问] Redredstaruge：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：目前北方和盛和的走势，是否面

临着新的调整，会回调几天的样子。是否值得持有？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
调整几天，这个没人知道的，但是有一点是盛和这个位置到26套牢很多，北方稀土新
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高上方没有套牢。

[问] yuemlun：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问，盛和资源的大股东减持，

以及下面的定增，是否会有股权控制方面的考虑？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
说句不好听的就是吃相难看，但是应该还是能吃到

[问] 双手插袋514：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：包钢和北方这种股权关系，会不

会贱卖导致部分利润转移给了北方稀土？卖往国外的部分能随行就市？新能源汽车所

用的稀土占比消费市场的比重多少？提高的趋势如何？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
第一个问题不清楚。 第二个问题：新能源汽车需求占到钕铁硼总需求7-8%，高

性能产品需求15%+，需求增量的30%左右。纯电动车单车用量约3.4Kg，混动单车用

量约2.6Kg，未来三年预估钕铁硼需求量1.6到2.8万吨。

[问] 财神DAO：
@古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志

 稀土管理条例大概预期的内容有哪些

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
《稀土管理条例（征求意见稿）》主要内容包括：

1）稀土开采和冶炼分离实施行政许可和项目核准；

2）实行稀土开采和冶炼分离总量指标管理；

3）加强稀土行业全产业链管理，明确非法开采、冶炼分离、销售等违法行为的法律责

任，鼓励对含有稀土的二次资源进行回收利用，建立稀土产品全流程的信息追溯系

统；
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4）完善进出管理；

5）实行稀土资源地和稀土产品战略储备。

[问] 老韭菜名字被占用：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：怎么看待厦门钨业的厦坞新能上

市的价值重估，貌似资金不认可。

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这些年的发展下，锂电这个领域新来者的未来预期，我觉得不会特别高，而且产能扩

张是要时间的，产能扩张后能不能吃到肉难说

[问] 嘉萱知心：
对 @古北路烧烤哥，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：老师好，这次价格能看到11年的

高度吗？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
氧化镨钕 的价格，历史最高涨到124.9万元/吨，看这次的价格，能不能达到了，

或许可以

[问] 行者小珠：
最近朋友家有急事回国， 她之前推荐我看小红书，我一个以前从来没有用过小红

书的人发现还真的只有小红书更像是油管， 接着刷了好几天， 比如回国的各

种记录， 海外华人关心的绿卡，房价， 要不要回国都能找到。

现在海外华人太惨了， 特别是80后独生子女，家里老人在国内有个事情，

自己正是鞭长莫及。 先是核酸检测买机票回国14+7天；办完事情回新西兰才是麻

烦的， 先要预定隔离酒店，这个就能为难死人， 很多人刷了几周几个月都刷

不到， 再加上大几千纽币的隔离费用，来回机票加隔离一人都要4-5万人民币去

了，再加上来回隔离14+14+7就一个月过去了。 非常情况下， 若非情况紧急

确实还是不要挪腾的好。 这还是幸运的努努力能回国的， 还有很多人如果是
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工签，学签根本不敢想回家的事情，因为回去了根本不能再回新西兰； 家里有小宝宝

的也是不能轻易动弹， 只能着， 盼着免隔离开边境的那一天了。

小红书视频内容很多跟油管非常像， 不过我比较喜欢看文字的东西， 视频太

浪费时间， 我是只看过一眼抖音，非常不喜欢抖音。之前说哔哩哔哩像油管，

 我觉得哔哩哔哩还是不如小红书像油管。 知乎更是没法看 都是广告。

为啥看好小红书？ 因为自己在海外有时候GOOGLE 找攻略发现非常少，

 但是一看小红书上反倒有各类餐馆的推荐， 回国隔离的攻略， 回新西

兰的攻略， 内容非常实用。好几个我关注的微博，油管的博主也都在小红书上，

 并且我看有的博主也有百万的粉丝， 数量也不少了。  我就看了几

天， 这是一些目前的感想。 如果小红书去香港股市上市， 我估计也会

长持一些。

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
小红书，每天，我家领导晚上必看的，一个小时起步//@罗船长:回复@行者小珠:看小

红书比较费钱

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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